

Nouvelle observation intrigante du monstre du Loch Ness



Une nouvelle observation présumée du célèbre monstre du Loch Ness a été rapportée le 28 octobre dernier, aux alentours de 14 h 45. Le témoignage provient de Mishawn Mielke, une touriste texane en visite au château d'Urquhart, l'un des points de vue les plus prisés pour scruter les eaux sombres du loch.

Selon le *Official Loch Ness Monster Sightings Register*, Mielke affirme avoir aperçu ce qui ressemblait à une tête émergeant de la surface, semblant appartenir à une créature bien plus imposante.

« J'ai d'abord vu quelque chose et je me suis dit : wow, ça ressemble vraiment aux images que j'avais vues sur le site des signalements », explique-t-elle. « Ce n'était pas une vague. On aurait dit la tête de quelque chose qui sortait de l'eau. »

La témoin décrit également un mouvement de l'eau particulièrement distinctif. « Ça a créé un motif dans l'eau que je ne voyais nulle part ailleurs, un peu comme son propre sillage. Puis c'est parti. De cette distance, je dirais que la perturbation dans l'eau faisait au moins trois mètres de long. »

Comme souvent dans ce type d'observations, il demeure impossible de déterminer avec certitude ce qui a été aperçu. Mielke a bien pris une photographie, mais celle-ci, trop floue et capturée de très loin, ne permet pas d'identifier

clairement la forme observée — une situation largement répandue dans les signalements liés à Nessie.

Cette nouvelle observation s'ajoute à la longue liste de témoignages qui alimentent, année après année, le mystère qui entoure l'une des légendes les plus célèbres d'Écosse.

Cryptozoologie - 17 novembre 2025 - Wakonda - CC BY 2.5